

かけはし

薦原小学校 HP <http://www.nabari-mie.ed.jp/e-komo/>



1学期終了まであと18日となりました。1学期に学んだことが着実に身につくよう復習を繰り返し、まとめをしっかりとしていきます。プール水泳も始まり、子どもたちは歓声をあげながら、水に慣れたり泳いだりして練習しています。

6月3日 体力テスト

体力テストの「上体起こし」「反復横跳び」「立ち幅跳び」「握力」に取り組みました。それぞれの種目のコツを教えてもらい、「去年より多くできた!」と喜びの声も聞かれました。ボランティアの皆様にもお手伝いいただき、ありがとうございました。



6月6日 2年生 さつまいものつる植え

2年生が、地域の方とともに薦原公園前の畑をお借りしてサツマイものつる植えを行いました。「寝かせるように植える」ポイントも教えていただきました。収穫が楽しみです。



6月5日, 12日

3年生ニッポンハナダカバチの学習

ハチの生態に詳しい岡田さんをゲストティーチャーにお招きして、3年生がニッポンハナダカバチの観察会を行いました。希少種のニッポンハナダカバチは、学校の砂場に今年もたくさん飛んでいました。



6月10日 救急救命講習会

PTA 活動として、4年生の学級委員さんが中心になり、「救急法講習会」を実施しました。5限目は4~6年生、放課後は保護者と教職員が講習を受けました。実際に胸骨圧迫を行い、AED の使い方も学んだことで、いざというときの意識を高めることができました。



6月17日

5年生田んぼの生き物調査

先日、植えた稲の生長の観察と、JA全農の環境活動「田んぼの生き物調査」を実施しました。田んぼの生き物の観察・調査をして、田んぼは多くの生物がおり、自然の大切さを学ぶことができました。



6月13日 1, 2年生社会見学

1, 2年生が社会見学で、「名張市郷土資料館」と「檀原市昆虫館」に行きました。オオサンショウウオについての話を聞いたり、昆虫の生態を知ったりふれあったりして普段できない体験ができました。



プール掃除・プール水泳



6月16日(月)に6年生がプール掃除を行いました。汚れをみんなでこすり、きれいにしてくれました。

そして、きれいになったプールで水泳の授業が始まっています。プール水泳は、体力を消耗しますので、前日はしっかり睡眠をとり体調管理をよろしくお願いいたします。



創立 150 周年記念事業

薦原小学校創立 150 周年記念事業について、実行委員会の各部にて検討していただいているところです。

子どもたちの心に残る、そして150年の歴史を感じることができるような事業を検討中です。

※7月2日(水) 13時～航空写真撮影です。

ご参加ください。



6月21日(土) 前期 PTA 環境作業がありました

朝から暑い中ではありましたが、前期 PTA 環境作業にご参加いただき、ありがとうございました。

運動場の草引きや学校周りの草刈り、草集めなどをしていただき、きれいになりました。

後期は、「学校大掃除」を行います。よろしくをお願いいたします。



7月行事予定

- | | |
|---|-----------------------------------|
| 1日(火) わくわくブックタイム
6年ふるさと学習「なばり学」
(美旗古墳群等) 予備日: 8日(火) | 15日(火) 給食終了、個人懇談会
4限後 13:20 下校 |
| 2日(水) 150周年記念航空写真撮影(13:00~) | 16日(水) 個人懇談会
3限後 11:30 下校 |
| 8日(火) わくわくブックタイム | 17日(木) 3限後 11:30 下校 |
| 10日(木) やまなみ号、着衣水泳(5,6限) | 18日(金) 1学期終業式 11:00 下校 |
| 14日(月) 個人懇談会 4限後 13:20 下校 | ※夏季休業日(～8月28日まで) |

熱中症に注意！ ～熱中症対策についてご協力をお願いいたします～

- 体育の授業や休み時間など運動する場合、また登下校の際には、マスクを外します。
- 登下校中の日よけ対策として日傘(雨傘でも可)が有効です。暑い日にぜひ持たせてください。
- 暑さ指数を測定し、指数が高ければ外遊びや体育の授業、下校会を中止することがあります。
- ご家庭でも十分な睡眠・食事・休養などがとれるようご配慮下さい。
- 水分補給のための十分なお茶か水を毎日持たせてください。